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学校教育目標

自らを律し、社会的に

自立し、健全な市民生活

を送るための力の育成

平成２２年７月２０日

尼崎市立中央中学校

「わかる喜び」をたくさん体験しよう ・ 夏休みの補習に参加しよう

○土曜参観 ６月１９日（土）

昨年度まで一週間の期間で参観週間を実施してきまし

たが、参加者が少なく、保護者の方からも一日の方が参

加しやすいという声もあり、今年度は土曜日一日の参観

日としました。お父さんやお母さんなど２００名以上の

方々がお越しいただきました。

○第１回進路説明会 ６月１９日（土）

３年保護者

の皆様に出席

いただき、新

しい選抜制度

や今後の予定

等について説明を行いました。

○公立高等学校説明会

６月１７日（木）と７月

１日（木）の２日間で尼崎

市内の公立高等学校普通科

６校、職業科５校から先生

にお越しいただいて、各高

等学校の説明をしていただきました。

○中央中学校区健全育成協議会総会 ６月３０日（水）

校区内の３小学校、尼崎市

教育委員会、社会福祉協議会、

少年補導委員連絡会、保護司、

民生児童委員、難波小、梅香

小、竹谷小、中央中の皆さん

にお集まりいただき、総会を

開催しました。５つの議案の承認後、各小・中学校の様

子や子どもたちの地域での様子が話し合われました。

６月から、「金曜チャレンジタイム」が始まりました。 ころを先生に教えてもらっており、積極

この時間は、一週間分の宿題を出し、一週間後にどれだ 的に学習に取り組んでいる姿勢がみられ

けできたかの確認をする時間です。中央中学校では、こ ます。先生に教えてもらって、「先生わ

の金曜チャレンジタイムを君たちの家庭学習の時間を増 かった」「先生できた」という声が聞こ

やし、学力を伸ばしたいということで、３年前から形を えてとても良い雰囲気で補習学習が行わ

少しずつ変えながら続けています。 れています。わからなかったことがわか

また、金曜チャレンジタイムの日は、放課後に補習学 る、できなかったことができる喜びをた

習もしています。放課後の補習の時間では、たくさんの くさん体験することは、君たちが困難に出会った時に

人たちが参加し、熱心に課題に取り組み、わからないと それを乗り越える力となり「生きる力」となるので

す。勉強をやらされるのではな

く、自ら勉強をして、わからなか

ったことがわかる、できなかった

ことができる喜びをたくさん味わ

える中学校生活を送りましょう。

夏休みには、各学年とも補習学

習日が計画されています。是非参

加して、授業でわからなかったと

ころを教えてもらったり、宿題の

質問などをして基礎的な学力をつ

けましょう。日程についてはプリ

ントを配布しています。
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○生徒会総会 ７月２日（金）

生徒会長から総会の

意義や平成２２年度ス

ローガン「心をつなげ

て 日々成長」の設定

理由等についての話の

後、各専門委員長から

方針と課題について説明がありました。そして、昨年度

の会計報告と今年度の予算案が承認されました。総会の

司会・進行はすべて生徒自身で行いました。

○クラブ壮行会 ７月２日（金）

７月３日から始まる夏の総合体

育大会に向けて、各クラブから決

意表明をしました。大会結果は、

次号でお知らせします。

○地区懇談会

７月１２日（月）午後７時から中央公民館において、

１年３３名、２年１８名、３年１７名の保護者の皆様と

教職員２５名が参加し、地区懇談会を開催しました。子

ども達の地域や学校での様子について情報交換を行い、

健全育成について話し合いました。

○「トライやる・ウィーク」推進委員会

第１回６月１９日(土)・ 第２回７月１６日(金)

１１月１５日（月）からの「トライやる・ウィーク」

の実施に向け、事業所代表、PTA役員、担当教員等で開催

し、生徒が希望している事業所数や、事業所の確保の方

法等について話し合いました。ご協力よろしくお願いし

ます。


